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EL SABER DE MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZA 

HERMOSILL□. SON., MEX. 
uUNIVERSIDAD DE SONORAn 
CONSEJO UNIVERSITARIO 

ACTA NUMERO SESE1iT.A Y NUEVE 
SEXAGESIMA TERCERA SESION ORDINARIA 

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas y----
treinta minutos del día veintiséis de abril de mil novecientos cin 
cuenta y ocho, se reunieron en el Sa16n del Consejo Universitario-; 
previo citatorio de la Rectoría, los integrantes de este Organismo 
para celebrar la sesi6n ordinaria correspondiente al mes de abril. 
Desp~s de ~sar lista de asistencia el señor Presidente informó -
que había qu6rum legal y que quedaba abierta la sesi6n. Siguiendo 
la orden del Día dada a conocer en el citatorio, se di6 léctura al 
acta de la sesi6n anterior la cual, después de haer sido puesta a 
la consideraci6n de la Asamblea fu~ aprobado por unanimidad. Se -
continu6 con la lectura de la correspondencia despachada que fu.é -
acordada en la forma siguiente: 1.- Nota enviada a los señores - -
Prof. Amadeo Hernández c., Prof. Ernesto Salazar G., y Agust:!n Ca
ballero Wario, O.P.T., informruidoles quefueron comisionados para -
hacer una visita al Instituto Tecnol6gieo del Noroeste de Ciudad -
Obreg6n, con el fin de obtener los informes necesarios para resol
ver la solicitud de incorporaci6n que present6 dicho Instituto. -
Acuerdo: Enterados. 2.- Nota dirigida a l Sr. Prof. Ernesto Salazar 
G., enviándole para su estudio el oficio del Director de la Facul
tad de Comercio y Administraci6n donde informa que el Consejo T~c
nico de dicha Facultad acord6 acceder a la petici6n de los alumnos 
de Primer Año, de recomendar al Consejo Universitario se suprima -
del plan de estudios en vigor la clase de Taquig1;af!a. Acuerdo: En 
tarados. 3.- Nota enviada a la Srita. Hilda Vald~s Mart!nez trans
cibi~ndole el dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de 
Estudios aprobado por el Consejo. Acuerdo: Enterados. 4.- Nota en
viada al Sr, Roberto Garza Barraza transcribi~ndole el dictamen de 
la Comisi6n de Grados y Rev.alidaci6n de Estudios aprobado por el -
Consejo. Acuerdo: Enterados. 5.- Nota enviada al Sr. Lic. C~sar -
Tapia Quijada, Secretario de la Comisi6n de Reglamentos, dándole a 
conocer el acuerdo de que se encarezca a esa H. Comisi6n que formy 
le mi Proyecto de Sanciones para los Integrantes del Consejo Uni~ 
sitario y de los Consejos Técnicos de las Escuelas y Facultades que 
falten injustificadamente a las reuniones de dichos organismos. -
Áeaerdo: Enterados. 6.- Nota enviada a los Directores de las Escue 
las y Facultades y al Tesorero del Patronato, comunicándoles el-✓· 
acuerdo del Consejo Universitario de que, cuando la inasistencia
de un Profesor no haya sido motivada por enfermedad o por el cum-
plimiento de una comisi6n señalada por la Universidad, se le des-
cuentettde su sueldo las horas de clase que nó haya impartido. Acuer 
do: Enterados. 7.- Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar G.,
enviándole la solicitud de Revalidación de Materias de Enseñanza -
Preparatoria presentada por la Srita. Delia Tamayo Hernández. Acue~ 
do: Enterados. En seguida se di6 a conocer la correspondiencia re
cibida que fu.~ acordada en la forma siguiente: 1.- Estado de In-
grasos y Egresos registrados en la Tesorería del Patronato de la -
Universidad de Sonora durante los meses de diciembre de mil nove-
cientos cincuenta y siete a febrero de mil novecientos cincuenta y 
ocho. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 que se -
turne a la Comisi6n de Hacienda para su estudio y dictamen. 2.- c,2 
pia de la nota que los alumnos del Segtmdo Año de la Escuela Seoll!! 



HERM □ Slll□, SON., MEX. 

- 2 -

EL SABER DE MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZA 

daria Nocturna enviaron al Director de la Escuela Secundaria soli 
citando que el pr6ximo ~eríodo se organice un curso intensivo de 
Tercer Año. Se ·ca.mbiaron impresiones y se acordó que la solicitud 
se turne a la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estudios para 
su estudio y dictamen. 3.- Nota enviada por Ma.. Juana Galvez C6r
dova. solicitando que se le revaliden las clases de Historia de Mé 
xico Segundo Curso, y Educaci6n O:!vica, Tercer Curso, que estudi'c5' 
en el Instituto Federal de Capacita.ci6n del Magisterio para que -
se le expida Certificado de Enseñanza Secundaria completa.. Se C9!l 
biaron impresiones y se acord6 que la nota se turne a la Comisión 
de Grados y Revalidaci6n de Estudios para su estudio y dictamen.-
4.- Dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios
revalidando globalmente el Certificado de Enseñanza Preparatoria, 
de acuerdo con el Plan de Bachillerato Unico de la Universidad -
Nacional Aut6noma de M~xico, presentado por el Señor Efr~n Víctor 
Espinoza. Despu~s de un cambio de impresiones se aprob6 por ona.iti 

,..,midad. 5.- Dictamen de la Comisión de Grados y Revalidaci6n de -
Estudios relacionado eón la solicitud de revalidaci6n de materias 
de enseñanza Preparatoria que present6 la $rita. Delia Ta.mayo - -
Hernández ' recomendando que la interesada recoja en la constancia 
de estudios que presentó, las firmas de las autoridades a quienes 
corresponda legalizar dicho documento. Desp~s de un cambio de -
impresiones~ el dictamen fu~ aprobado por unanjmjdad. 6.- Dicta
men de la Comisi6n de Grados y Reva.lidaci6n de Estudios revalidB,!! 
do globalmente el Certificado de enseñanza Preparatoria que fué 
expedido a la Srita. Angelina Sepulveda C6rdova por la Secretar:!a 
de la Est!m.ela Preparatoria Federal de Cananea, Sonora. Puesto a 
la oonsideraci6n de la Asamblea~ aprobado por unanimidad. 7.
Dictt!menes de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios r!, 
validando las materias de An4~iéis Bromatoldgicos, Bo~ca y Dro 
gas Vegetales, Farmao:ja Gal&nica e Higiene Pdblica y Legislaci6ri 
Farmacéutica y Farmacia Comercial que loa al1llllI16s Julieta Save -
Monge, Alba Irene Ma rt!nez Mart!nez, Elba Rovira Waterland, Virgi, 
nia Osuna Rojo, Carlos Ram6n Espinoza Mendoza, Salomdn Beilis Bi-
briesca, Ernesto Melina Dur6n, Cayetano L6pez Murillo, Francisco 
Antonio Peña Becerril y Jes~s Arturo Badilla Barce16 acreditaron -
al estudiar la carrera de Farmaceuta por las de la misma denomina
ci6n de la Carrera de Qu:!mico-Fa.rmacéutico-Bi6logo, que estudian 
actualmente, Puestos a la consideraci6n de la Asamblea fueron apr.2, 
bados por unanimidad. En seguida se concedicS el uso de la palabra 
para tratar asuntos generales . El señor Lic. Alfonso Castellanos -
Idiaquez, hizo uso de ella para referirse a los problemas que con 
frecuencia se presentan debido a la falta de reglamentos adaptados 
a las necesidades de las diferentes Escuelas y Facultades y para -
proponer que se autorice a los Consejos T~cnicos para que formul.en 
los proyectos de reglamentos mas necesarios, sin que se opongan a 
lo dispuesto por la Ley de Enseñanza Universitaria en vigor, y que 
se le,concedan facultades para aplic~rlos con el carácter de provi 
sionales, a reserva. de que el Consejo Universitario los apruebe o 
les haga las enmiendas necesarias. Se motiv6 un cambio de impre--
siones que terminó al aprobarse la proposici6n presentada . A conti
nuaci6n se hicieron una serie de comentarios sobre el Reglamento -



EL SABER OE MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZA 

HERMOSILL□. SON., MEX. 

- 3 -

para la Determinao16n del Aprovechamiento de los Alumnos que se -
encuentra en vigor y se ac0rd6 que se obtengan copias de dicho Re
glamente para que se env!en una a cada umit de -los Consejeros para 

1 que lo estudien y presenten sus pim.tos de Vista en la pr6xima se-- ¡ 
si6n que se celebrar~ a las doce horas del pr~ximo alba.do tres de 
mayo. No habiendo otro a4Kútrio que tratar y siendo las catorce horas~ 
se di~ por terminada la reuni&i levantmidose para contanoia la PI'!. 
sente acta que firman de conformidad. 

EL PRESIDENTE1 
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